



Badminton

Jahresbericht 2016

Eine erfolgreiche Saison spielt momentan die Bezirksoberligamannschaft des ESV Jahn Treysa. Als Tabellenzweiter bei noch zwei ausstehenden Spieltagen ist man in dieser Saison sehr zufrieden. Der Sprung an die Tabellenspitze ist bei nur noch vier zu vergebenen Punkten rechnerisch leider nicht mehr möglich. Die knappe Personaldecke gibt allerdings Anlass zur Sorge. Nur selten konnte die Mannschaft in Bestbesetzung antreten, da Krankheiten oder wichtige Termine Einsätze verhinderten. Hier die Tabelle der Bezirksoberliga – Stand: 01.03.2017:

Rang	Mannschaft	S	U	N	Punkte	Spiele	Sätze
1	TSV Korbach	7	1	0	15:1	43:21	91:53
2	ESV Jahn Treysa	5	0	3	10:6	34:30	73:69
3	SG Bad Hersfeld	4	1	3	9:7	38:26	84:59
4	1.BC Kassel III	3	1	4	7:9	30:34	71:72
5	TV Schwebda	2	2	4	6:10	31:33	74:78
6	TSV Vellmar	0	1	7	1:15	16:48	41:103



Die Gäste aus Bad Hersfeld (links) und die Mannschaft des ESV

Neben den üblichen Aktivitäten, wie der Teilnahme an der Punktrunde und an der Bezirksmeisterschaft, hat die Abteilung wieder ein vereinsinternes Weihnachtsturnier

durchgeführt. Im Zufallsturnier mit immer neu gelosten Partnern setzte sich nach 8 Runden Uli Conte souverän ohne Niederlage durch.



Teilnehmerfeld am Weihnachtsturnier

Seit 2013, dem Gründungsjahr der „Hobbyliga Osthessen“, beteiligt sich die Badminton-Abteilung durchgängig an diesem von den beteiligten Vereinen eigenständig organisierten Spielbetrieb. Hier probieren sich in erster Linie Nachwuchsspieler aus oder Spieler, die nicht am offiziellen Punktspielbetrieb des Hessischen Badminton Verbandes teilnehmen wollen, aber Spaß am sportlichen Kräfteressen mit Gleichgesinnten anderer Vereine haben.



Nach einem schwierigen Jahr 2016, in dem durch mehrere Abgänge verdienter Leistungsträger nur der neunte Platz erreicht werden konnte, befindet man sich derzeit in einer längeren Wiederaufbauphase. Die relativ bescheidene Tabellenplatzierung schmälert aber nicht den Enthusiasmus, den die Treysaer Hobbyliga-Mannschaft für diesen Wettbewerb entwickelt. In der aktuellen Saison spielt sie in der Leistungsgruppe B. In einer insgesamt zehn Pflichtspiele umfassenden Hin- und Rückrunde trifft man dort auf TV Homberg/Ohm, TV Lauterbach, TSV Grebenhain und Neuzugang PSV BG Fulda.

Schon traditionell startet auch die Hobbyliga-Saison 2017 mit einem Eröffnungsturnier in Grebenhain, bei dem das Herrendoppel Berg-Ludolph im Januar in einem spielstarken Teilnehmerfeld einen respektablen siebten Platz für den ESV Jahm erreichen konnte.



Hobbyliga: Treysa - Grebenhain



Hobbyliga: Treysa – Homberg (Ohm)

Training ist neuerdings montags von 19 bis 22 Uhr und donnerstags von 19 bis 20.30 Uhr. Gerade donnerstags wird das Training verstärkt von Jugendlichen angenommen. Jeden ersten und dritten Montag im Monat wird zurzeit ein 60-minütiges Techniktraining angeboten.

Für unsere erste Mannschaft und die Hobbymannschaft suchen wir Spielerinnen und Spieler zur kurzfristigen und langfristigen Mannschaftserweiterung.

Mehr Bilder und Spielberichte findet man auf unserer Homepage!

www.badminton-in-treysa.de



Christian Schier-Zulauf
Email: schizu@gmx.de
Tel.: 06691 22100